

Quito, 23 de octubre de 2018  
Boletín No. 095

## AUTOMATIZACIÓN EN OPERACIONES DE ALMACENAMIENTO, RECEPCIÓN Y DESPACHO DE COMBUSTIBLES EN PASCUALES



El Terminal Pascuales, ubicado en la provincia del Guayas, ya cuenta con un sistema de automatización en sus operaciones de almacenamiento, recepción y despacho de combustibles. La nueva herramienta informática Honeywell, reemplaza el proceso manual que antes se aplicaba para cada uno de estos procesos y permite optimizar los métodos operativos de forma ágil y segura.

Con este software, los clientes que se abastecen de gasolinas Súper, Extra, Ecopaís, Diésel Premium, Diésel 2 y Jet A1, en el Terminal de Productos Limpios Pascuales, pueden acceder vía Web y obtener su turno para aprovisionarse de los hidrocarburos, reduciendo así, los tiempos de espera en las instalaciones.

Otro de los beneficios del sistema, es la optimización del programa de transferencia de los combustibles a través de un control de datos que mide las cantidades del combustible transportado, disminuyendo la pérdida por evaporación y mitigando el riesgo de contaminación del hidrocarburo.

La automatización en el Terminal Pascuales, lo convierte en el pionero y único con este sistema de despacho de los derivados del petróleo a través de las islas de carga.

Pascuales tiene una capacidad de almacenamiento de combustibles de 1 millón 100 mil barriles y se abastece de los Poliductos Tres Bocas - Pascuales, Libertad – Pascuales y Santo Domingo – Pascuales.